

CONTROL INTERNO

Importancia del Control Interno en la Administración Pública.

Hoy en día, la Administración Pública en nuestro país, enfrenta la falta de credibilidad y confianza de la sociedad, principalmente ocasionada por los carentes niveles de percepción en relación la eficacia y eficiencia en el quehacer gubernamental para atender las demandas de la sociedad; así como el descrédito como resultado de los casos de corrupción que se han presentado en los últimos tiempos.

Sin duda, se reconoce que existe la imperiosa necesidad de establecer mecanismos de control de carácter preventivo, que conlleve a que las instituciones cuenten con un grado de seguridad razonable en la consecución de los objetivos y metas establecidos.

Iniciativas para el fortalecimiento del Control Interno.

Es por ello, que a través de la Comisión Permanente de Contralores Estados Federación (CPCE-F), se han realizado trabajos para definir un modelo que permita diseñar, establecer e implementar Sistemas de Control Interno Institucional (SCII) en las entidades que conforman la Administración Pública Federal, Estatal y Municipal. Con base en lo anterior, se publica el “Modelo Estatal del Marco Integrado de Control Interno” MEMICI, en el P.O.E con fecha 21 de Abril de 2017, el cual atiende al Sistema Nacional Anticorrupción y Sistema Nacional de Fiscalización.



Así mismo, el Plan Estatal de Desarrollo del Estado de Coahuila de Zaragoza 2017-2023 dentro del Eje de Integridad y Buen Gobierno, establece estrategias orientadas en lograr un manejo responsable y honesto de los recursos públicos y prevenir la corrupción, mediante la adopción de mecanismos con enfoque preventivo como lo es el Control Interno Institucional propiciando las condiciones para la Mejora la Gestión Pública.